

**Antrag Nr. 09-O-13-0045**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Mittellinie in der Kirschblütenstr. zwischen den Einmündungen "Zum Nürnberger Hof" und "Alfred-Delp-Str."

**Antragstext:**

Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten, in der Kirschblütenstraße im Bereich der Einmündungen der Straßen Zum Nürnberger Hof und Alfred-Delp-Straße eine Mittellinie aufzubringen.

Begründung:

Da die Kirschblütenstraße in diesem Bereich durch eine Verkehrsinsel und verschiedenen Pflanzbeete mehrmals leicht schwenkt ist, würde eine Mittellinie den Autofahrern es an dieser Stelle erleichtern, den Bereich insbesondere beim Abbiegen bzw. einfahren in die Kirschblütenstraße gefahrlos zu befahren.

Aufgestellt von:

Ralf Wagner

Wiesbaden, 31.08.2009